

C.O. Samedi 8 sept. 2012

Longué-Jumelles

Nicolas Froger gagne le prix de la Métairie

Dimanche dernier, 72 coureurs ont participé au 13^e prix de la Métairie. L'épreuve s'adressait aux coureurs de 3^e catégorie et aux juniors.

Les concurrents avaient à parcourir 100 km sur un circuit de 7,2 km plutôt roulant. La preuve : l'épreuve s'est disputée à près de 42 km/h de moyenne.

Un rythme nerveux et de nombreuses attaques encouragées par des primes substantielles ont émaillé la course ne laissant aucune chance de réaliser une échappée au long cours. Seuls quatre coureurs ont pu prendre l'avantage à quelques kilomètres de l'arrivée et conserver une poignée de secondes d'avance sur le peloton encore bien garni.

Le sociétaire du VC Maulévrier, Nicolas Froger, s'est imposé devant le Poitevin Julien Foucault et son équipier Anthony Chupin. Kévin Dabin de Beaupréau a terminé 1^{er} des



Le podium en présence du 1^{er} adjoint au maire et de l'adjoint aux sports.

juniors et le Longuéen Pascal Gaudin, 1^{er} départemental. De son côté, le Nantais Cyrille Aulnette l'a emporté nettement dans les points chauds.

L'ACL cyclisme organise un loto, ce soir, samedi 8 septembre, à la salle Emile-Joulain